

ADDRESS

Hangatnya Silaturahmi: Warga Eronggobak Sambut Gembira Kehadiran TNI

Jurnalists Agung - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 19:17



PUNCAK- Kehangatan terpancar dari interaksi antara Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad dengan warga Kampung Eronggobak, Distrik Omukia, Kabupaten Puncak, pada Jumat (20/12/2024). Di sela-sela patroli pengamanan wilayah, Pos Eromaga yang dipimpin Lettu Inf Anggun melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan masyarakat setempat, menjadikan momen tersebut sebagai wujud nyata kedekatan TNI dengan rakyat Papua.

Dalam suasana penuh keakraban, warga Kampung Eronggobak menyampaikan rasa syukur atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan oleh para Prajurit TNI. Warga juga berbagi informasi terkait situasi keamanan yang masih kondusif di wilayah mereka. “Terima kasih Komandan 323. Tuhan memberkati,” ungkap Mores Murib, salah satu tokoh masyarakat, dengan tulus.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menjelaskan bahwa kegiatan Komsos ini adalah bentuk pelaksanaan arahan untuk mendukung kebutuhan dasar masyarakat. “Kedekatan ini adalah langkah penting untuk memperkuat rasa persaudaraan dan kepercayaan, yang menjadi kunci keberhasilan dalam menciptakan Papua yang aman dan sejahtera,” ujarnya.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap inisiatif yang dilakukan Satgas Yonif 323 Kostrad. “Interaksi seperti ini bukan hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi fondasi penting dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua,” katanya.

Dengan pendekatan yang profesional dan humanis, Satgas Yonif 323 Kostrad terus menunjukkan komitmen mereka untuk menjaga keamanan sekaligus membangun kepercayaan di tengah masyarakat Papua. Kehadiran mereka di Kampung Eronggobak menjadi bukti bahwa TNI dan rakyat bersatu dalam mewujudkan kedamaian dan kemajuan di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho